## SAINT-CHAMOND

## Vœux, jeux et galettes au centre social et culturel Lavieu



Des jeux pour réunir les générations et bien commencer l'année.

Photo Françoise SUTOUR

« En janvier 2013, les vœux faisaient suite à la pose de la première pierre. 2016, ce sont les premiers vœux de Valérie. Le centre bouge, évolue mais son projet reste le même : vivre nos valeurs et rire ensemble » rappelait Marie-Paule Parizot, présidente du centre social et culturel Lavieu, en présentant ses vœux aux nombreux adhérents présents vendredi soir.

Dans la salle de réunion, les ados ont sorti les grands jeux en bois et expliquent les règles du jeu si besoin. « Ce sont nos ambassadeurs et notre baromètre » assure la présidente. Succès de la soirée garanti. Grands-parents, parents et enfants s'affrontent, s'amusent, rient, se congratulent. Ils ne sont pas là pour gagner mais pour passer un moment agréable en attendant de partager la galette et de couronner rois et reines d'un soir.